

新町小学校だより



～かしこく こころゆたかに
たくましく生きる 新町の子～



学校ホームページ

令和7年度 第14号

令和7年11月26日

津市立新町小学校

がんばったね、学習発表会

11月22日(土)の午前中、1年生から6年生が、今まで学習してきたことを発表する学習発表会がありました。初めに2年生、次に1年生が体育館で発表を行いました。2年生の発表「わっしょい 2年生まつり」では、国語や算数、生活科等の学習で学んできたことを、1年生の発表「われらは しんまち いちねんせい」では、入学してきてから学習や学校生活の中で、できるようになったことを発表しました。

その後、3～6年生が教室等で社会科や総合的な学習の時間等で学習してきたことの発表を行いました。3年生は町探検したことをまとめた「大発見！スーパーマーケットのひみつ」、4年生は谷川士清についてまとめた「ことすがヒストリー」、5年生は自分の将来の夢を叶えるための方法をまとめた「夢の設計図発表会」、6年生はスマホやタブレット等の身近な情報機器の使い方についてまとめた「高めよう ぼくらのデジタルシティズンシップ」の発表を行いました。どの学年も今まで学習してきたことがしっかりとまとめられており、写真や図を使ったり模型を用意したりしながら、聞いてもらう人に分かりやすいような工夫がたくさんされました。

保護者の皆様には、お忙しい中、たくさん学習発表会を見に来ていただき、ありがとうございました。



津高校音楽部の音楽会

11月22日(土)の午後は、昨年度に引き続き、津高校の音楽部のみなさんに来ていただき、音楽会を開催していただきました。

音楽会では、最初に新町小学校の校歌を歌ってもらった後、「赤とんぼ」や「となりのトトロ」「Let it Go」等、子どもたちにも馴染みのある曲を聴かせていただきました。

生で聴く歌は、とっても素敵で、全校児童が静かに聴き入っていました

素敵な曲を聴かせてもらった後、児童代表からお礼の言葉と花束を渡させていただき、最後に児童を代表し

て6年生が音楽会を開催してもらったお礼に「夢をかたちに」と「未来への賛歌」を歌って、津校の音楽部のみなさんに聴いていただきました。

これからも津高校と連携した活動を進めて行きたいと思います。

「トロ」も登場しました！



PTA 学年活動

11月11日(火)に6年生(ドッジボール)、11月14日(金)に3年生(ドッヂビー)、11月17日(月)に5年生(ドッヂビー)が行われ、各学年、たくさんの保護者の方々に参加していただきました。子どもたちは保護者の方とするドッジボールやドッヂビーがとても楽しかったようで、嬉しそうな子どもたちの様子がたくさん見られた学年活動になりました。

PTA の皆様のおかげで、本年度の学年活動は全て終了することができました。学年活動の実施に際しては、PTA 学級委員の方々には計画や準備・当日の進行等でいろいろお世話になり、ありがとうございました



冬の服装・持ち物について

寒い季節となっていました。寒い日には教室は暖房を使用し、子どもたちが授業に集中して取り組めるようしています。なお、登下校時などの服装や持ち物については次のように、子どもたちに伝えていますので、お知りおきください。

○手袋・マフラー・ネックウォーマー

着用してきてもよいが、校舎内では使用しない。

○使い捨てカイロ

使用してもよいが、投げたり遊んだりしない。

名前ペンで記名する。

持ってきたものは学校のゴミ箱には捨てず、家に持ち帰る。

カイロには
名前を記入しよう！

○上着

ベンチコートは授業中、着用しない。

○教室のイス用座布団

使用してもよいが、ひもやゴムなどを付けてイスから落ちないようにする。